

Tribune d'Orléans, 4 décembre 2014

### **LES NOUVELLES TÊTES DU PS AUX CANTONALES**

Le parti socialiste s'apprête à présenter beaucoup de nouvelles têtes sur l'agglomération d'Orléans. Les militants avaient à se prononcer le 3 décembre sur ces candidatures. Reste que parmi ces candidats l'on note une forte proportion de militants salariés d'élus socialistes ou de la Région Centre. Ainsi, sur le canton n°1 (Carmes-Bourgogne), c'est le duo Sophie Lorenzi, salariée de la Région Centre et Philippe Rabier, architecte d'intérieur et président de l'association "Oser" qui se présente.

Sur le canton n°2 St-Marceau, c'est le binôme Ghislaine Kounowski, militante PS de longue date et Michel Brard, conseiller général sortant qui est lice avec de sérieuses chances de conserver le canton à la gauche. Sur le canton n°3 Bannier-Saran, Patricia Flouest (directrice de l'ADAPEI 45 à Orléans habitant Saran) fera alliance avec Jérôme Bornet (bureau national du MJS et conseiller politique du groupe socialiste au Sénat).

Sur le canton 4 St-Marc-Argonne, c'est le duo constitué de Solange Gruwé (chargée de mission à la CARSAT) et Baptiste Chapuis, salarié de la Région Centre et ancien conseiller municipal d'opposition qui défendra les couleurs du parti socialiste.

À noter sur le canton La Source- La Ferté c'est Michèle Bardot, l'assistante parlementaire de J.P. Sueur qui défendra le PS.